

ほくほく通信 vol.11

先生たちの
見本です

よいしょ…
よいしょ…!

運動会 開催しました!

それっ!

旗も子どもたちが作りました

お菓子
これだね!

プログラム

- 1 はじまりのあいさつ
- 2 応援ダンス
- 3 かけっこ
- 4 障害物競走
- 5 くだものぱっくん
- 6 おしまい

令和2年10月7日、通園クラスの運動会が行われました。お天気にも恵まれ、青空の下無事開催することができました。この日のためにクラスで練習してきた子どもたち、当日は赤、白、青のチームカラーに合わせた服を着て気合十分! 応援ダンスで元気を貰い、かけっこや障害物競走はどの子もゴールまで走りきることが出来ました。お母さん、お父さん、僕たち私たちの姿みてくれたかな?

センターが明るくなりました!

9月下旬より館内及び建物外壁の照明のLED工事をしています。現在ほぼ交換が終わり、とても明るくなりました。私達職員も照明に負けないくらい明るく皆さまのご来館をお待ちしております!



幼稚園・保育園入園における

来年度の就園について考えていくうえで、お子さんの発達やご家庭の状況に応じて、できるだけ一人ひとりのお子さんに適した環境を選択していくことが大切です。療育を継続した方がいいのか? 幼稚園・保育園に入った方がいいのか? 保育園と幼稚園どちらがいいの…などなど、療育センターの職員がご相談をお受けしています。

* 保育園入園に向けて、「児童状況報告書」の依頼があった場合

* 幼稚園入園後に「私立幼稚園特別支援教育費補助金」のご相談があった場合
作成のお手伝いができることがありますのでご相談ください。

お子さんのこと、園への伝え方など、ソーシャルワーカーと一緒に考えていきますので何かありましたら、ご相談ください。

作品展開催のお知らせ

毎年開催しております「ほくほく祭り」ですが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、今年度は『作品展』の開催へと変更しました。作品展では、通園クラスのお子さんの作品展、各部署・専門職の紹介、またボランティアさんの活動紹介のポスター展示等を行います。ご来所された際は、ぜひご覧頂けたらと思います。

展示期間 令和2年11月2日(月)～11月27日(金)のセンター開所日
会場 北部地域療育センター：1階廊下、2階待合